

Primero de Mayo, mayor demostración de apoyo a la Revolución cubana



Convocatoria de la CTC al primero de mayo de 2017

La Central de Trabajadores de Cuba y sus sindicatos convocan a celebrar el Día Internacional de los Trabajadores, a todas las cubanas y cubanos, en un ambiente de alegría, unidad y compromiso en la defensa de nuestro socialismo, bajo el lema central Nuestra fortaleza es la unidad.

Muchas razones nos asisten para convertir el día del proletariado mundial en la mayor demostración de apoyo a nuestra Revolución, a Raúl y al Partido Comunista de Cuba, unido al homenaje a su líder histórico, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz. Esta será una digna trinchera para ratificarle el sagrado juramento de cumplir con el Concepto de Revolución refrendado por nuestro pueblo.

Dedicaremos el Primero de Mayo a los jóvenes cubanos, que hoy como nunca se yerguen continuadores de la obra de aquellos que hace casi 60 años cambiaron el curso de la historia Patria para convertir a Cuba en una nación libre e independiente, ejemplo de soberanía, dignidad y heroísmo ante el mundo.

Esta jornada será momento propicio para enaltecer el valor del trabajo, potenciar al máximo el aprovechamiento de las reservas de eficiencia que existen en cada colectivo laboral, ahorrar recursos en función del cumplimiento de los planes productivos y de servicios, así como reconocer a los que más se destacan en este empeño.

En esta ocasión nos convocan importantes acontecimientos, que enaltecen nuestra historia y tradiciones de lucha, como es el aniversario 56 de la victoria de Playa Girón y la proclamación del carácter socialista de la Revolución, los aniversarios 55 de la creación de la Unión de Jóvenes Comunistas y el 50 de la caída del guerrillero heroico Ernesto Che Guevara, promotor de la lucha por la industrialización del país, el impulso al diario cumplimiento del deber, la disciplina laboral, la calidad de la producción, el trabajo voluntario y el movimiento de innovadores y racionalizadores.

Destacaremos el ejemplo y las enseñanzas que nos aportaron líderes obreros como Lázaro Peña González, Jesús Menéndez Larrondo, José María Pérez Capote y Aracelio Iglesias Díaz entre otros que identifican a los diferentes sindicatos y los trabajadores en sus más altos valores.

Este Primero de Mayo ratificaremos la firme convicción que con nuestros propios esfuerzos y probada capacidad de lucha y victorias, continuaremos llevando adelante el proceso de actualización del modelo económico-social que, por decisión de los cubanos, hemos elegido con el objetivo de desarrollar el país y lograr el bienestar del pueblo.

Estas actividades promoverán el conocimiento y el apoyo en los centros laborales para la implementación de los Lineamientos derivados del 7mo. Congreso del Partido, dirigidos a la construcción de una nación soberana, independiente, socialista, democrática, próspera y sostenible.

Nuevamente, en el desfile compacto y colorido por plazas y avenidas, multiplicaremos el reclamo de nuestros trabajadores por el cese del criminal y genocida bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba y demandaremos la devolución del territorio ilegalmente ocupado de la base naval de Guantánamo.

Al mismo tiempo ratificaremos nuestra solidaridad con los pueblos que en el mundo luchan contra las políticas discriminatorias, que en el ámbito laboral, aplica el capital neoliberal.

La fiesta mundial de los trabajadores tendrá lugar en una coyuntura internacional caracterizada por la ofensiva de la derecha en América Latina y sus manipulaciones contra los procesos democráticos y sus líderes en la región.

Cuba reitera su apoyo a la Revolución Bolivariana y al pueblo venezolano en su lucha por la soberanía y autodeterminación, a la vez expresa su más decidida contribución a la consolidación de los mecanismos de integración económica, social y cultural de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) para enfrentar con éxito el desafío por conquistar un mundo mejor.

Compatriotas:

Nada ni nadie podrá detenernos. El pueblo cubano vencerá.

¡Viva el Primero de Mayo!

¡Vivan por siempre Fidel y Raúl!

¡Hasta la Victoria Siempre!

(Tomado del periódico Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/126011-primero-de-mayo-mayor-demostracion-de-apoyo-a-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba